

横山副知事がシンガポールでトップセールス！ 富裕層へ茨城の食と観光の魅力をアピールしました

県では、コロナ後のインバウンド戦略として、訪日観光需要が高いシンガポールからの誘客促進を図るため、シンガポール富裕層を顧客に持つ現地旅行会社と連携し、茨城の食と観光の魅力をアピールするセミナーを下記のとおり開催しましたのでお知らせします。

参加者からは、「ネモフィラの絶景を見に行きたい」「茨城の食材はとても美味しい」という声が多く聞かれたほか、海外初お披露目となった常陸乃国いせ海老については、「こんなに大きな伊勢海老は見たことがない」「新鮮で美味しい」などと、大変好評でした。

また、現地旅行会社がセミナー開催に合わせて企画作成した茨城を周遊・宿泊する新ツアー商品（来春催行予定）については、会場で数組の予約が入るなど、茨城の食と観光に高い関心が寄せられたことから、県では、引き続き、シンガポールからの誘客促進に取り組んでいくこととしております。

記

日 時	2023年8月4日（金）19：00～21:30
場 所	富寿しノベナ店（TOMI SUSHI Singapore Novena）
参加者	現地旅行会社の富裕層顧客 約 50 名
内 容	<ul style="list-style-type: none"> ○横山副知事による食と観光のプレゼンテーション ○県産品を使用した料理の提供・PR （常陸牛、常陸乃国いせ海老、メロン、茨城の地酒、ほしいも 等） ○現地旅行会社による本県を含む周遊ツアー商品のPR（即売・予約可）
参加者の 反応	<ul style="list-style-type: none"> ○国営ひたち海浜公園のネモフィラ・コキアや袋田の滝など、自然・四季が感じられる本県の絶景スポットについて、特に高い関心を示していた。 ○また、食への興味関心や期待度が高く、常陸牛や常陸乃国いせ海老、メロンなどを紹介した際には、大きな歓声上がり、実際に料理を口にした参加者からは「非常に美味しい」「こんなに大きな伊勢海老は見たことがない」といった感嘆の声が聞かれた。



<本件に関する問い合わせ先>

茨城県 営業戦略部 国際観光課 担当：課長補佐 菊池（電話：029-301-3616）